

Pressemitteilung vom 08.04.2020

Ausbau der Bahnstrecke Rotenburg–Verden 3D-Visualisierung des Streckenabschnitts

Seit Jahren gibt es bei der Deutschen Bahn einen Runden Tisch, an dem der zweigleisige Ausbau der Strecke Rotenburg – Verden diskutiert wird. Beteiligt sind u. a. die betroffenen Gemeinden sowie anerkannte Umweltverbände wie der BUND.

Jetzt hat die Bahn eine 3D-Visualisierung erstellt. In einem virtuellen Flug über die Strecke erhält man einen ersten Einblick, wie die gesetzliche Vorzugsvariante des Streckenabschnitts aussehen würde. Über die Homepage des BUND hat jeder Interessierte die Möglichkeit, sich die Visualisierung anzusehen.

<http://rotenburg.bund.net/>